## Escuadrón de Caballería de la Guardia Civil

Época Juan Carlos I

Batidores del Escuadrón de Caballería de la Guardia Civil, con uniforme de gran gala para formación a caballo. Fotografía realizada en "Sevilla el 28 de mayo de 2006".

Sombrero de tres picos (tricornio) de fieltro negro con galón dorado, presilla y botón sobre escarapela con los colores nacionales. Casaca azul tina, peto sobrepuesto con siete botones a cada lado. De grana una de las caras del peto, las bocamangas y el cuello con el emblema del Cuerpo. Calzón blanco con botas y espuelas. Cordones tejidos de blanco y celeste. Bandolera y chapa con el emblema del Cuerpo y manoplas de color amarillo con el rombo rojo y el emblema de la GC.

Lleva una sable para tropas montadas modelo 1943. Guarnición de hierro, cazoleta cerrada con el escudo de la Guardia Civil en el frontis y las cachas de madera cuadrillada. Hoja recta y vaina de hierro





Rombos rojos para la Guardia Civil en las manoplas



SABLE Tropas montadas Guardia Civil modelo 1943 Libro ESPADAS ESPAÑOLAS, por Vicente Toledo

